

Landesliga Stuttgart. Runde 1, 18.9.2011  
Schmiden/Cannstatt II - Vaihingen/Rohr I 3 : 5

### Niederlage zum Saisonbeginn

Unsere zweite Mannschaft hatte in der ersten Runde der Landesliga Stuttgart den Tabellenzweiten der vergangenen Saison zu Gast. Als Aufsteiger hatten wir gegen Vaihingen/Rohr nichts zu verlieren.

Der Mannschaftskampf begann ausgeglichen. Nach rund zwei Stunden Spielzeit endete die Partie von Markus Löhr an Brett 1 unentschieden. Markus konnte einer Zugwiederholung nicht ausweichen ohne Material (Dame) zu verlieren. An Brett 3 gewann Manfred Bauer nach rund 3 Stunden Spielzeit sehr souverän mit schwarz. Kurz danach musste Udo Holzhäuer jedoch an Brett 8 aufgeben. Bei einem Spielstand von 1,5 zu 1,5 wurde der Mannschaftskampf dann kurz vor der ersten Zeitkontrolle entschieden. An Brett 6 musste Dieter Hamm aufgeben. Paul Martini gab sich mit knapper werdender Bedenkzeit an Brett 4 geschlagen. Neuzugang bzw. Ex-Cannstatter Peter Pflichthofer verlor gar in ausgeglichener Stellung durch Zeitüberschreitung an Brett 5. Die Überraschung gelang Eberhard Fritsch, der eine völlig vermurkste Partieeröffnung noch zum Remis rettete. Spielstand 5 zu 2 für Vaihingen/Rohr. Zur Ergebnisverbesserung trug Mannschaftsführer Volker Scheeff bei. In der längsten Partie des Mannschaftskampfes gewann er nach rund 5,5 Stunden ein vorteilhaftes Damenendspiel.  
Endstand 5 zu 3 für Vaihingen/Rohr.

Mannschaftsführer  
Volker Scheeff